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Niedernhausen, den 11.08.2020 

Zwischenbericht zum Fahrradwege-Konzept 

 

 

Sehr geehrter Herr Metternich,   

sehr geehrter Herr Reimann, 

wir bitten Sie, dem Gemeindevorstand diese Anfrage zur Beantwortung in der nächsten Sitzung zuzuleiten. 

1 Sachverhalt 

Der Zwischenbericht zum Fahrradwege-Konzept VM/0187/2016-2021 wurde in der Sitzung der 
Gemeindevertretung am 21. August 2019 zustimmend zur Kenntnis genommen. In dem am 4. Dezember 2019 
verabschiedeten Haushaltsplanentwurf 2020 wurden 40.000,-- EURO für Beratungskosten für das 
Radwegekonzept eingestellt. 

2 Fragestellung 

a) Welche verwaltungsinternen Maßnahmenvorschläge wurden bisher erarbeitet? 

b) Wurde die Ortsbeiräte angesprochen?  Wenn ja, welche Meldungen wurden abgegeben? 

c) Welche Organisationen, die sich mit Radverkehr befassen, wurden eingebunden? Wenn ja, mit welchen 
Stellungnahmen? 

d) Wurde ein externes Beratungsbüro mit der Erstellung eines Konzeptentwurfes beauftragt? 

d) Wenn ja, wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen? 
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